



Selección de fútbol americano femenino denuncia falta de apoyo de Conade

La participación de la Selección de Fútbol Americano Femenil de México continúa en riesgo, pese a los recientes reclamos a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade). Es por esta razón que a través de redes sociales las **diputados y diputadas del PRD**. Exigieron a la presidenta de la Conade, Ana Gabriela Guevara se haga cargo del tema.

<https://www.reporteindigo.com/fan/seleccion-de-futbol-americano-femenil-denuncia-falta-de-apoyo-de-conade/>